



COMMUNE DE
MONTREUX

Communiqué de presse
Montreux, le 26 septembre 2018

La Commune lance une plateforme web en faveur de la durabilité « La Fourmilière »

La « Fourmilière » est une première en Suisse romande ! Toujours plus de citoyens s'engagent pour le développement durable et cette plateforme leur permet de partager adresses, conseils, expériences et bonnes pratiques.

Sous le nom « La Fourmilière », cette nouvelle plateforme interactive et participative est une première en Suisse romande, et même dans tout le pays ! Le site s'adresse directement au citoyen, car son engagement est un levier puissant pour le développement de la durabilité. « La Fourmilière » lui permettra de faire connaître ses actions et de renforcer cette conscience citoyenne, de manière ludique et décontractée.

L'objectif de « La Fourmilière » est de mettre en valeur la dynamique durable du territoire : réseau local d'actions, astuces, échanges, conseils, partage d'expériences et bonnes adresses sont au menu. Tout comme des actualités régionales autour de thèmes comme l'énergie, les subventions, les déchets, la mobilité douce, la nature et les achats responsables. Une place est aussi faite aux nombreuses prestations durables des associations, commerces ou entreprises, qui sont invités à publier leurs offres gratuitement dans l'annuaire de « La Fourmilière ».

La Commune de Montreux s'engage depuis longtemps pour un développement durable au travers de son Agenda 21 et en tant que Cité de l'Energie Gold. C'est dans cet esprit qu'elle a développé cette nouvelle plateforme, qui vient remplacer le site 3x20.org, devenu obsolète. Les utilisateurs inscrits sur ce dernier seront invités par un courrier de la Municipalité à transférer leur ancien compte sur la nouvelle plateforme, grâce à une procédure simplifiée.

Plus d'information sur www.lafourmiliere-montreux.ch ou à info@lafourmiliere-montreux.ch